#### 西姶良校区コミュニティ協議会だより





第19号 今和2年1月1日

西姶良校区コミュニティ協議会 始良市西姶良一丁目22-3 TEL 0995-73-8415 会長 桐野弘城

えまし

お年を

げます。

専

O

令

和

0)

岩



し上げ

É

す。

ニティ協

寸

作りに苦心をされていることとが、年度末を控え、次年度の組 コミュ 迎えの と痛 を迎 引き継ぎを考えなけ ありません。 じます。 八々も高齢化れ、第二世代 O賛同を願っております。 会の役員な ま 年度末を控え、 ニティ これから 係者の頑張り 支援 当協議会もその例 感じてお 代の牽引役を切ってれからは、答 を中心に お慶 協 Ļ で満足の 感謝 できる コミュ 皆様 7 老人会等各種 ŋ 次世 申 ま 申 ŋ 13 n

で

た世は存織体議

城

まして

お

会を 世 ずす

次

代

 $\mathcal{O}$ 

代

方

々

担

0

ば

なら  $\mathcal{O}$ 

ź

もたち健やかな成長を 神輿の上で子

# 盛り上がった三大行

地域づくり部 濱 田 健

若い力をどんどん注ぎ込む ことが大事だと思います。

画・立案・実施・参加者等、

の大切さ」)、日高聖凪

「骨折して思ったこと」)、下玉利幸奈(六年「続けること

(中一「ぼくの中学校生活」)、市山凛

中

年生の阿多美裕さんと岩

元美咲さん二人が進行

小学校の高

瀬、

中学

が今年の発表でした。

二「今日からぼくは!」

様々な工夫された作品等、 化祭」と、三大行事が会員の皆さま に迎えられたことでしょう。 七夕飾り等の新たな工夫、年々盛り の絶大なるご支援の下、賑やかに楽 ていただきました。 しく開催できました。花火・灯篭・ がるパン食い競争、 ご家族そろっての新年を、 今後さらに盛上げていくため、 今年度も「夏祭り」「運動会」「文 四サロンの 楽しませ 穏やか 企 知恵を貸してください。

校秋 **扶 秋** 

文化祭の風景



校区運動会の風景



した。

評でまとめていただきま

校の堀口両校長先生の講

意見発表をした8名の代表と司会者

取り巻く青少年育成部の ちが私たちの西姶良校区 十五夜大会と子供たちを で育っていることをうれ しく思う事でした。 こんなに立派な子供た 今年もラジオ体操会、

青少年育成部長 鵜 木 孝

青少年育成活動への協力に感謝! 校区文化祭や小学校PTAバザーに合わせて、 青少年意見

夫

野村るい(一年「だいすきなともだち」)、岩水ゆいか(二年「元 発表会を実施するようになって二年目。今年も中学二年生ま での八人の代表が立派な作文を発表してくれました。

活動もおかげさまで有意義に終えることができました。 も報告いたします。 々が引き受けてくださり、 五夜大会では、 綱引きから相撲の審判役をおやじの会の 盛会の内に終了できましたこと

## 若 CI 世 参加 を

#### 康部 権 丈

正

域に絆」のもと活動して参りま 特に、 活気あふれ 若い世代の参加を呼び みんなで参加 か 地



ペタンク大会の風景

参りますのでよろしくお願 とでし けてきました。 し上げます。 方々に喜ばれ楽しい行事にし ふれるものとなりありがたいこ の皆様のご協力で楽しく活気あ できました。 今後もより多く どの行事も参 目 標は概 ね

7

申

躍動するソフトバレーボールの試合

加 達

者

成



## 福祉研修会に参加して



赤い羽根募金

# 祉部 こ 年

#### 福祉部 万 福 勝 則

で行われました。 のもと、 ぱ サロンの方々ご協力ありがとうございました。 羽根募金ご協力おねがいしま~ の西姶良小体操クラブと姶良小サッ 赤い羽根募金が十一月二十三日、 お忙しい中、 少年団のみなさん す タイヨ カー少年団 の可愛くて元気 福祉 -重富店 0) 参

加

13

0

員

三月の り行われました。 した。 大会を残すのみとなりま 域 行 の福祉研修会も計画通 文化祭への協力・ サロ グラウンドゴルフ ンバス研修旅 あと、 地

うございました。

祈りいたします。 上に素晴らしいも

2年間、

本当にありがと

のになることを心よりお

西姶良校区コミュニティの活動が今まで以

最後になりますが、

地域

の皆様を中心に

# 校区コミュニティの 更なる活動を祈って

校区担当職員として

姶良市役所 建築住宅課 山 口 貴 裕

ます。 何も協力はできなかったですが、 だきました。夏祭りは、楽しんでばかりで なれたことは嬉しかったです。2年間と短 勝つ喜びや負ける悔しさ、最後まであきら 少年団で過ごしたことが1番の思い出とな 流をもっています。 校では、 すことができました。 めない気持ちを学びました。その時も地域 っています。サッカー少年団では、 い手作りのものが多く、 い期間でしたが、夏祭りに参加させていた 方々の支援を数多くもらっていたと思い 私は西姶良小学校出身です。 そんな思い出のある校区担当職員に たくさんの友人ができ、 特に西姶良のサッカー 楽しい時間を過ご 西姶良 他ではな 今でも交 試合に



校区担当職員を拝命し、 平成3年度から2年間 姶良市消防本部 総務課 の任期で、 田之上 美

した。 に行動されており、 り事を市へ繋ぐパイプ役です。 に私自身が多く学ばせていただきました。 長をはじめ、役員の方々の熱心な取り組み 少し不安な面もありましたが、岩重事務局 地域の事は地域で取り組むという姿勢で既 姶良校区におかれてはそのような事もなく 校区担当職員の役割は、 に、自分が何を恩返しできるのだろうかと 私は驚くことばかりで 生まれ育った地 コミュニティ しかし 西 の困 [姶良 西

うございました。 取り組んでいる皆様に敬意と感謝の気持ち そのような活気ある地域づくりに積極的に を感じ、帰って来ているのだと思います。 に住んでいても行事があるごとに懐かしさ よく参加していました。 でいっぱいです。 参加すると旧友によく会います。 私が子供の頃、 2年間、 自治会の活動が楽しみで、 今でも夏祭り等に 本当にありがと 別の場所

> 津様は長年西自治会の会長亡くなりになりました。財気療養中の財津健二様がお た。氏は全身全霊を傾け 令和 元 年 11 月、 か ね 7

した。 初代会長でご活躍されましや当コミュニティ協議会の ご冥福をお祈りしましょう。 姶良校区のため努力され 感謝しつつ、 ここに、 財津 皆様と共に 様 の御 功 ま 西

## 編 後

らの方々が、 薦された50名余りの方々で運 わり、 心より感謝申し上げます。 なく活動できたましたことに のご協力とご支援を賜り大過 きました。お陰様で会員の皆様 て協議を重ね行事を実施して 営されてきました。昨年もこれ の活動は毎年、 りました。コミュニティ協議・ 平成から令和へと元号も 新しい時代の幕開けとな 各専門部に分かれ 各自治会から推

ニティ協議会の運営をして参 ご意見等を賜りながらコミュ たします。 りますのでよろしくお願 令和2年度も、 会員の皆

事務局長 岩重郁夫) 香